
所属 他にご意見ご感想があれば記入してください

岸和田営業所
「現状維持は衰退である」この言葉を改めて深く実感できた。善い取り組み
だったと思う。新しいことに挑戦して成長を楽しみながら生きたいと思った。

岸和田営業所
5Sを意識してやっていくことは大切な事だと思います。またそれが自然と実
行できていくことが仕事の効率にもプラスになると思います。

岸和田営業所 掃除だけでなく整理整頓を気を付けてやった方がよいと思います。

岸和田営業所 クーラー等高さのあるところは女の人には危険と思いました。

岸和田営業所 壁やクーラーなのの高い場所は女性には少し危ないと思いました。

岸和田営業所 掃除場所の説明がよくわからなかった。

岸和田営業所 ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ期間だけでなく普段からも5Sを心がけて行きたいと思いました。

岸和田営業所 反省することばかり・・・です。

岸和田営業所 仕事が忙しくあまり参加できなかったけど毎年やればいいと思いました。

岸和田営業所
ライン引き１人ではなく2人での方がよかった。次回はそうしていただくとあり
がたいです。

岸和田営業所 仕事の間に掃除の時間を作るのが難しかったです。

岸和田営業所
掃除道具を充実してほしい。例えば棚の上を掃除するモップ等吸収性の良
いものにしてほしい。

岸和田営業所 時間がなかったです。

岸和田営業所 時間があんまりなかったです。

岸和田営業所 高い所の掃除が背が低いので大変だった。

岸和田営業所 キレイになると気分がいい。

岸和田営業所 日々少しでの出来れば良いと思う。

岸和田営業所
全員で一丸となって、明るく元気よくﾁｬﾚﾝｼﾞ精神旺盛に取り組んでいけたら
いいと思います。

５Ｓ強化月間キャンペ－ンとアンケ－トにご協力頂き有難うございました
頂いた貴重なご意見は今後の取組への参考として活かして参ります
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岸和田営業所 普段やらない場所を掃除するのは良いと思いました。

岸和田営業所 特にありません。

高石センタ－ 普段見ていない所に気付けたので良かった。

高石センタ－ もっと前進させて行きたい。

高石センタ－
毎日の清掃だけでは同じ所の清掃はできてもなかなか他のところはできて
いませんでした。でもたった5分ですが別に清掃時間をとることで今まででき
なかったところの清掃ができよかったと思います。

高石センタ－ みんなと5Sいっしょにして楽しかった。

高石センタ－
毎日少しずつすることで習慣になっていいと思います。きれいな職場だと気
持ちもいいと思います。

高石センタ－ 掃除当番の不公平性がなくなり良かったと思う

高石センタ－
掃除する場合に片寄り(同じ場所)があるように思います。全体的にできるよ
うにすればもっときれいになると思います。

三重ドライセンタ－ もう少し全体的にきちんとした説明が欲しかったです。

三重ドライセンタ－
ふだん目の届かない所も清掃できたので今後もいじしていきたいと思いま
す。

三重ドライセンタ－
5Sの5番めがしつけになってますけど他の4つがせいで始まるのに語呂が良
くないのでは？

三重ドライセンタ－
職場内が片づいているととても働きやすく明るくてとてもよい効果があったと
思います。

三重ドライセンタ－ 2か月間だけではなくもう少し間をおいてしてもいいと思う

三重ドライセンタ－ キャンペーン期間だけではなく普段からこの状態を維持したいと思います。

三重ドライセンタ－ 長年できていない場所が清掃できて良かったと思う。

三重ドライセンタ－
今回参加してみてとてもいい試みだと思いました。全員が一斉に動けるよう
な時間を設けて取りかかればもっといいかもしれない。

三重ドライセンタ－ 清掃が作業終了後全員でした方が？

三重ドライセンタ－ リーダーとその他の人にも参加出来ればいいと思いました。
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三重ドライセンタ－
昼礼等で5Sについての説明、具体的な取組方等をくり返し続けていったら意
識も変わっていくと思います。

三重ドライセンタ－ きれいになって良かったです。

三重ドライセンタ－ キレイになって良かったです。

三重ドライセンタ－ きれいになってよかったです。

三重ドライセンタ－ 継続するようにします。

三重ドライセンタ－ 皆が一丸となってできることの1つにもなりよかったと思います。

三重ドライセンタ－
借り物の建物の中、制限が有りますが綺麗にするという事はどこまででも出
来ると考えています。頑張って次回の順位を上げたいと思います。

三重ドライセンタ－ 半年後に5Sが継続されているか確認が必要だと思います。

三重共配センタ－
アンケートを記入しましたが他の人の記入したアンケート記入結果が分から
ないです。

三重共配センタ－ 個別に意見有り。

三重共配センタ－ トイレ掃除のマニュアル作成してくれたので分かりやすくなった。

三重共配センタ－
きれいな職場は気持ちが良かったです。これからもずっときれいさができれ
ばいいですよ。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
赤札が未だついたままの所がある。早く片づけないと貼った意味が無いか
と。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
片づける良い機会になりました。後回しにしがちなので定期的にして頂きた
いです。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
キャンペーンで終わらず、習慣になればいいと思います。意識付けは出来た
ので、今後も継続して行きます。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 今後も継続できるよう習慣化したい。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
今回5Sキャンペーンの取組をして自分自身も含めて普段から全員整理・整
頓・清掃を心がけて自分の持場だけでなく全体を日頃から注意して見ていく
事が必要だと感じました。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 危険な所直して下さい

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 5S終了間際入社の為
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忠岡営業所・臨海清水町・総務部
出勤日のみの参加で毎日参加ではなかったが日々、各自が積極的に片付
け、ゴミひろいが出来る様になればと思う。あたりまえの事だと思いますが…

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 色々片付けたので大変良い事だと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 不要な物は早めに処分するように定期的にやればいいと思う。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 改めて、自分たちの職場を清潔に出来て良いと思った。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
自分自身初の5S活動ｗして楽しむことができました。一回でも清掃をもっとや
りたいと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 いい取り組みでしたのでまたしてほしいです。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 トイレチェックの必要性は感じられませんでした。(女性用)

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 仕事しやすくなるのは良いことです

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 今後も続けていきたいです

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 今後の継続出来る様な取り決めが必要。

店センタ－
整ってるセンターの方が仕事するにも気持ちよく出来ると思うし、ミス防止に
もつながっていくと思うので継続して取り組んでいきます。

店センタ－
今回初めて取り組んだので、探りながらでしたので次回に生かしたいと思い
ます。

店センタ－
トイレ使用時、最低限のマナーを心がけてほしいです（汚れ・ｺﾞﾐ・ペーパー補
充など）

店センタ－ 特別になし

店センタ－ 普段見過ごされている所も掃除することができて良かったと思います。

店センタ－ 奥の部屋にあまりﾓﾉを置かないで欲しい。

店センタ－ いらないものが多すぎる。作業がしにくい。

店センタ－ 最下位でも次こそ頑張ります。

福岡営業所
整理、整頓をすると気持ちもスッキリするのでとても良い事だと思います。心
地よい気持ちで仕事が出来たら良いですネ。
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福岡営業所 定期的にすれば気付いて良いと思います。

福岡営業所

スタート時は全員参加でしたがその後、リーダーへ何度か進捗状況の催促
をしましたが、何の説明も有りません。キャンペーンが終わっている事も知ら
ないのでは？各個人の意識を高めることが必要だと思いますが、フォローも
大事だと思います。

福岡営業所 定期的に整理する時間をとってもらう事で参加でき継続できると思います。

福岡営業所
不要な物を多少なりとも片付けられ良かったと思います。継続する事が大事
だと思います。

福岡営業所 そこにある物が必要な物なのかゴミなのかがわかってよかった。

福岡営業所
定期的に不要な物は赤札を貼っていって物を減らせてきれいになっていけ
たらと思いました。

福岡営業所 整理整頓することにより仕事がしやすくなりました。

福岡営業所 初めて5S活動に参加をして色々勉強になって良かったです。

福岡営業所 もう少しチームでの話し合いをｓて取り組めれば良かったかなーと思った。

福岡営業所 1回しか参加できてないのでわかりません。

福岡営業所 あまり参加できてなかったのでよくわからなかった

福岡営業所

今回5Sキャンペーンに参加して毎日の意識づけがとても大事だと思いまし
た。一人一人が少しでも取り組むことで仕事のしやすい職場、明るい職場、
風通しの良い職場に代われると思います。今後もより良い職場になるように
意識し努めます。

福岡営業所 常に一人一人が意識して庫内も片付けるといい

和歌山営業所 定期的に不燃物や粗大ゴミの処分をして欲しい。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
毎月、実施している安全衛生委員会の議案で項目を追加し、5Sを定期的に
取組み、場所を選定して行くと現場より伝えられました。今回の強化月間は
良いキッカケになったと思います。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
あまり参加は出来なかったが、テクノが最優秀賞に選ばれた事はとてもうれ
しく思います。今後は参加出来る様に努力し、また良い結果を願います。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
キャンペーンが終了しても会社内を保ちたいと思います。これから綿ほこり
が増加する為、階段掃除をするのにほうきではかえってゴミを巻き散らかす
ので、コードレスクリーナーを使用したいです、使用許可をお願い致します。

和泉テクノ営業所・泉倉庫 良かったと思います
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和泉テクノ営業所・泉倉庫 協力していない人がいたので残念でした。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
普段から全員が気にかけて、誰かがやるやろじゃなく、気付いた人がやって
いけば、仕事のしやすい職場になって、みんなが気持ちよく仕事が出来ると
思います。

和泉テクノ営業所・泉倉庫 定期的に開催してよい企画だと思います。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
５Sは毎日、毎月、各部署で考え実行するものだと思うのですがトロフィーと
かいらない、全員でやっているので順位などはない方が良い、全員参加する
為にはどうすれば良いのかを考えるべきではないでしょうか？

和泉テクノ営業所・泉倉庫 各営業所の取組方も参考の為みてみたいです。


